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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

Diserbanti su Castelgrande? 
 
 
Sui verdi prati attorno a Castelgrande sono presenti inquietanti macchie di erba rinsecchita. Ci 
sono evidenti chiazze ben delineate in mezzo ai prati oppure lungo i bordi della strada e delle 
rocce. A partire dalle prove fotografiche è ipotizzabile l’utilizzo di diserbante. Ci sono piccole 
macchie circolari sparpagliate qua e là che, se dovessero essere state causate dal diserbante, ne 
testimoniano un uso grossolano, esattamente il contrario di quanto è prescritto dalla legge. 
 
Secondo la Legge federale sulla protezione dell’ambiente i diserbanti sottostanno a precise regole. 
Ne è vietato l’uso lungo le strade, su sentieri, lungo le scarpate stradali e ferroviari e su altri tipi di 
superfici impermeabili.  
 
Sulla base di queste affermazioni e in virtù di quanto riportato sopra, mi permetto di rivolgere al 
Consiglio di Stato le domande seguenti: 
 
1. il Consiglio di Stato può verificare se effettivamente è stato usato del diserbante nel comparto 

di Castelgrande? 
 
2. L’uso di diserbanti è vietato su superfici che non presentano un suolo attivo. La presenza di 

pareti rocciose attorno a Castelgrande non escluderebbe quindi l’uso di diserbanti? 
 
 
Elena Bacchetta 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Allegato 

Le seguenti foto sono state scattate martedì 18 giugno attorno a Castelgrande. Si possono notare 
chiazze ben delineate di erba secca qua e là nel prato, lungo la strada e ai bordi delle rocce 
affioranti. 



















 

 
 


